

Comer en el comedor escolar o hacer cola para recoger una bolsa

En Castilla-La Mancha, la alimentación de los niños depende de la sensibilidad de los ayuntamientos

El Gobierno de María Dolores de Cospedal ha dicho que no abrirá los comedores escolares este verano. Ya se negó a hacerlo el año pasado, y éste se reafirma en su posición, a pesar de que la Defensora del Pueblo ha recomendado a las Comunidades Autónomas la apertura. "Hay otros gastos que podemos eliminar o reducir, pero éste es un gasto absolutamente necesario, no muy alto y fundamental", afirmó Soledad Becerril.

A pesar de la petición de la Defensora del Pueblo, el Gobierno de Castilla-La Mancha ha optado por echar balones fuera y pasar la responsabilidad a los ayuntamientos. De este modo, los menores de la región tendrán o no garantizado su derecho a la alimentación en función de la sensibilidad del ayuntamiento del municipio en el que residan.

El secretario provincial del PSOE en Guadalajara, Pablo Bellido, ha anunciado que aquí los ayuntamientos socialistas "garantizarán la alimentación de los niños con dificultades también en verano" y ha lamentado que el Gobierno de Cospedal "que ya eliminó el 95 por ciento de las becas de comedor que existían durante el curso escolar en Castilla-La Mancha, haya decidido de nuevo dar la espalda a quienes más lo necesitan". En el resto de la re-

gión, ya han confirmado que abrirán los comedores los ayuntamientos de Toledo, Puertollano, Cuenca y Valdepeñas, todos ellos gobernados por el PSOE. También lo ha hecho la Diputación de Ciudad Real, que ha habilitado un fondo de tres millones de euros para becas.

Mientras, las administraciones gobernadas por el PP se muestran más partidarias de no hacer nada o, a lo sumo, de repartir bolsas con comida procedente del Banco de Alimentos, como hace el Ayuntamiento de Guadalajara. Se trata

de una práctica que los agentes sociales aceptan como labor subsidiaria y de emergencia realizada por las ONGs, pero que resulta más que cuestionable si se convierte en el modo elegido por una administra-

ción pública para dar cumplimiento a un derecho humano fundamental como es la alimentación. Más aún cuando, como reconoce un informe del Consejo de Europa, son los recortes sociales, sanitarios y educativos aplicados por los gobiernos del PP los causantes de la pobreza infantil. De hecho, Cáritas ha revelado recientemente que España es el segundo país de toda la Unión Europea con más pobreza infantil. ¿Qué más hace falta para que la Junta de Castilla-La Mancha decida reponer las becas y abrir los comedores?

Cospedal, que ya eliminó el 95% de las becas de comedor, se niega un año más a abrir los comedores escolares en verano



El Gobierno regional no abrirá los comedores escolares, a pesar de que las ONGs alertan de que muchos menores la única comida que hacen al día es la que realizan en el centro escolar.

Comer en el comedor escolar...

AZUQUECA

El Ayuntamiento de Azuqueca ofrece durante el curso escolar un programa de apoyo nutricional en el que los hijos de familias con necesidades desayunan en el aula matinal del centro, junto al resto de alumnos. El programa se completa con un almuerzo y una merienda, que incluye refuerzo escolar. En verano, oferta campamentos urbanos para toda la población, en los que se inscriben los menores del programa de apoyo nutricional.

... o hacer cola para recoger una bolsa

GUADALAJARA

El Ayuntamiento de Guadalajara reparte cada 15 días una bolsa con comida a familias con dificultades económicas. Los padres de los niños y niñas hacen cola frente a un centro social y reciben leche, cacao y galletas para el desayuno de los menores.

- > No hay ninguna garantía de que los alimentos lleguen a los niños.
- > Se señala públicamente a las familias que reciben la ayuda.

SERIGRAFÍAS
Pamaen
PUBLICIDAD

Telfs.: 949 23 11 26 / 606 94 26 77

Fax: 949 21 83 23

Fco. Aritio, 66-68 1ª Planta nave 10
19004 GUADALAJARA

PRENDAS DEPORTIVAS:
Equipaciones, Chandal,
Bolsas de Deporte.

RECLAMO PUBLICITARIO:
Gorras, Llaveros,
Encendedores, Imanes,
Calendarios, Bolígrafos.

ROPA PARA PEÑAS:
Camisetas, Sudaderas, Polos,
Pañuelos, Pantalones, Pulseras.

www.pamaen.com

CERÁMICA:
Tazas, Jarras, Azulejos...

ROTULACIÓN:
Pancartas, Vehículos,
Carteles.

ESPECIALISTAS EN PEGATINAS.

BORDADOS.

TARJETAS Y CARNETS PVC.